



Patrick Faugerolas prendra la Direction Générale de l'Association Hospitalière Sainte-Marie début 2024

Après plusieurs mois passés à assurer l'intérim de la direction générale, Patrick Faugerolas succède à Alain Noziglia dans ses fonctions à l'Association Hospitalière Sainte-Marie à compter du 2 janvier 2024. Retour sur le parcours de l'actuel directeur du Groupe Hospitalier Sud-Gironde, des Centres Hospitaliers de Cadillac, Bazas, Monsegur, et du Centre de Soins Longue Durée et de l'EHPAD de Podensac.

Patrick Faugerolas, un parcours imprégné par le sanitaire et le médico-social

Diplômé de l'Ecole des Hautes Études en Santé Publique (EHESP), Patrick Faugerolas, âgé de 61 ans, est depuis janvier 2019 le directeur général du Centre Hospitalier Sud-Gironde, des hôpitaux de Cadillac (spécialisé en psychiatrie), Bazas et de Monsegur. A ce titre, il dirige également le centre de soins de longue durée et l'EHPAD de Podensac. Il a auparavant exercé une grande partie de sa carrière en région Centre-Val de Loire au sein du CHU de Tours, puis des Hôpitaux du Chinonais (Hôpital de Chinon, Hôpital de Loches et EHPAD de l'Île Bouchard et de Richelieu) dont il a pris la direction en 2007. Lors de ses différentes fonctions, il a notamment été responsable de la restructuration immobilière des hôpitaux de Tours (500 millions d'euros), de la reconstruction du Centre Hospitalier de Loches et de la création d'un des premiers pôles public-privé de France à Chinon. En 2015, il est nommé Directeur Coordonnateur du Groupement Hospitalier de Territoire Touraine Val de Loire.

Son parcours professionnel, riche en expériences sur différents territoires, le conduit aujourd'hui à prendre la direction de [l'Association Hospitalière Sainte-Marie](#), pour poursuivre la mise en place du projet stratégique, en collaboration avec le Conseil Administration et le Comité de Direction, faisant de l'institution un groupe fort et solidaire, dans le champ de la santé mentale mais également du social et du médico-social.

« Fort de mes expériences sur les régions Centre Val de Loire et Sud-Gironde, je suis heureux de rejoindre l'Association pour poursuivre la mise en place de son projet stratégique et de renforcer le maillage entre le sanitaire et le médico-social sur l'ensemble des territoires sur lequel le groupe est aujourd'hui présent », explique Patrick Faugerolas.

L'AHSM, premier opérateur en psychiatrie et santé mentale sur les territoires

L'Association Hospitalière Sainte-Marie est présente dans 8 départements du quart Sud-Est de la France. Elle emploie plus de 5 700 professionnels et accueille plus de 50 000 patients et résidents au sein de 5 centres hospitaliers spécialisés et 28 établissements médicaux-sociaux et sociaux. Son cœur de métier est la santé mentale, mais depuis les années 80, elle développe l'offre médico-sociale et sociale sur ses territoires afin d'apporter une réponse globale aux besoins des personnes qu'elle accompagne et soigne. Son siège est à Chamalières dans le Puy-de-Dôme.

CONTACT PRESSE :

Andréa Chilma – Direction Générale de l'AHSM – 04 43 97 11 84